europa press

Canarias registra 74 muertes por ahogamiento en 2022, un 16% más



Servicios de emergencias atienden a una persona tras sufrir un ahogamiento en una playa de Canarias - 'CANARIAS, 1500 KM DE COSTA'

Gran Canaria y Tenerife fueron las islas con más fallecidos y la playa se confirma como el entorno con más siniestros, casi la mitad

SANTA CRUZ DE TENERIFE, 1 Ene. (EUROPA PRESS) -

La Asociación 'Canarias, 1500 Km de Costa' informe este domingo de que en 2022 se registraron en las islas un total de 74 fallecimientos por ahogamiento.

Esta cifra representa un incremento del 16% respecto a 2021 (64) y 31 más que en 2020, en el que perdieron la vida 43 personas.

El 85% de los accidentes en el medio acuático fue causa de la imprudencia y el desconocimiento, hacer caso omiso a la bandera roja y a las recomendaciones de los guardavidas.

Solo durante el mes de diciembre se contabilizaron un total de 22 personas afectadas por accidentes en entornos acuáticos de Canarias.

De éstos, 8 resultaron fallecidos, además de 1 bañista en estado crítico, 2 graves, 6 moderados, 3 leves y 2 rescatados ilesos.

La mortalidad mensual en las costas e instalaciones acuáticas se mantiene en una media de 6 bañistas, superando al mismo período de los dos años anteriores, con personas por mes el pasado 2021 y tres personas al mes en 2020.

Estos datos están elaborados por los promotores de la primera campaña audiovisual de la UE para la Prevención de Accidentes en el Medio Acuático 'Canarias, 1500 Km de Costa', iniciativa de interés público auspiciada por el Cabildo de Gran Canaria, colaboradora oficial de ADEAC- Bandera Azul España y con el apoyo del Gobierno de Canarias, la concejalía de Ciudad de Mar de Las Palmas de Gran Canaria y el Museo Elder de la Ciencia y la Tecnología.

Los datos manejados para la elaboración de este estudio se obtienen de fuentes oficiales, en un 90%, precisan desde la asociación en una nota.

208 ACCIDENTADOS EN ENTORNOS ACUÁTICOS ENERO-DICIEMBRE

A las 74 muertes registradas, se suman 10 heridos en estado crítico, 23 graves, 45 moderados, 21 leves y 35 rescates.

De enero a diciembre, el 75% de los fallecidos identificados fueron extranjeros de hasta 12 nacionalidades diferentes: Polonia (3), Alemania (7), Reino Unido (1), Holanda (1), Noruega (2), Irlanda (2), Portugal (1), Sahara (1), Italia (2), Argentina (1), Suecia (3), Colombia (1) y Extranjeros (5).

Por edades, el 37% tenía más de 60 años; el 32% era adulto y el 3% fueron víctimas menores de edad.

Por sexo, el 80% (59) de las víctimas mortales fueron varones, mientras que el 20% (15), mujeres.

Por actividad, el 69% de los fallecidos eran bañistas, el 8% pescadores, el 8% usuarios de deportes acuáticos, el 7% submarinistas, y el 8% restante corresponde a otras características.

GRAN CANARIA, A LA CABEZA EN AHOGAMIENTOS MORTALES

Por islas, Gran Canaria se sitúa a la cabeza del ranking, con 21 fallecidos; seguido de Tenerife, con 20 víctimas mortales; Fuerteventura, 16; Lanzarote, 9; La Gomera, 5; La Palma, 2; El Hierro 1 óbito mientras que La Graciosa no registró ninguna muerte por ahogamiento.

Las playas continúan a la cabeza como el entorno en el que más siniestralidad con resultado fatal se produjo, con el 47% de los casos, seguido de puertos y zonas de costa, un 35%, piscinas (6%) y piscinas naturales, (12%).

En horario de tarde se registraron el 72% de los ahogamientos mortales, frente a la mañana (23%) y la noche (5%).